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 Nous tenons tous à notre Association l’APHRAP pour au moins deux motivations principales :

- L’une est de raison, celle de nous préoccuper ensemble à défendre nos intérêts

- L’autre plus affective, d’appartenance à ce que nous avons réalisé et vécu ensemble, nous permettant de 

nous retrouver, maintenant, volontiers et de temps en temps 

Plus que jamais, ces deux objectifs se complètent, se renforcent et cela doit demeurer ainsi, en conservant 

une bonne continuité de générations et en maintenant un bon équilibre entre les activités conviviales et les 

dossiers sociaux, nous avons œuvrer dans ce sens, comme vous avez pu le constater, tout au long de l’année. 

Aussi, en votre nom, je remercie vivement tous les membres du Bureau, du Conseil d’Administration et 

des Commissions qui s’investissent généreusement en fonction de leur disponibilité et compétence pour que 

notre APHRAP soit ce qu’elle est.

 - Avant d’aborder notre troisième année, je tiens aussi à remercier à nouveau la direction "d’AgrEvo", qui 

nous a soutenu dans notre démarche initiale et celle "d’AventisCropScience" qui continue à le faire malgré 

les  incertitudes  actuelles.  "AventisCropScience" vient  en effet  d’être  cédée au groupe Bayer.  Une entité 

s’appelant "BayerCropScience" devrait être constituée début 2002. Et oui, c’est souvent l’évolution actuelle 

des Sociétés, ce que nous avons parfois du mal à accepter.

Cette future restructuration réaffirme le bien fondé de notre association. Il nous faudra en effet, rester très 

vigilant pour défendre nos intérêts. Nous aurons besoin de toutes les bonnes volontés et compétences pour 

être présents, connaître nos possibilités d’interventions, s’informer et vous informer.

-  L’APHRAP attend que nous soyons très  nombreux à la  prochaine AG de début  2002,  et  que vous 

renouveliez tous votre adhésion. De plus, nous vous demandons de bien vouloir  jouer un rôle actif pour 

augmenter le nombre de nos adhérents. Il faut arriver à contacter, sensibiliser et convaincre certains de nos 

collègues à nous rejoindre. À ce jour nous n’avons pas rencontré les écueils de lassitude, démotivation, et de 

division,  qui  guettent  souvent  les  associations  après  les  premières  années.  Il  est  impératif,  que  tous  les 

anciens se rassemblent nombreux, restent motivés et se trouvent bien dans leur association. Maintenons le 

cap par l’apport d’idées nouvelles et de nouveaux venus, nous comptons sur vous et sur vos propositions et  

participation.

Dans l’attente de nous voir tous à l’Assemblée Générale et de nous donner un peu de baume au cœur, je 

vous transmets ainsi qu’à vos familles nos souhaits les plus chaleureux de passer un bon et joyeux Noël.
 B.L.
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LA COMMISSION ANIMATION COMMUNIQUE
C’est la fin d’année, et donc le moment du bilan. En ce qui concerne la commission animation et les deux 

volets de son activité : communication et convivialité ou en sommes nous ?
Ce numéro six de "La Lettre" représente un rythme de trois publications par an, nous nous proposons de 

maintenir cette périodicité qui se traduit par plus de 2500 photocopies et prés de 600 lettres à plier, coller et 
timbrer. 

Du côté purement festif, l’année 2001 a permis de nous retrouver au cours des occasions suivantes :
L’Assemblée Générale et sa crêpe - party
La paella géante de Beaucaire (une centaine de convives)
Deux randonnées pédestres

Pour l’année qui vient les idées ne manquent pas mais elles ne pourront se concrétiser sans votre 
participation :

Février : A.G. et collation
" " " Visite du musée de la préhistoire à Quinson
Mai : Rallye auto 
Juin : Une journée au Frioul
Septembre : Soirée au domaine de Moulin Blanc
Octobre : Randonnée pédestre                               
L’équipe animation vous attend, et attend  aussi vos commentaires , à ce propos une fiche de préinscription 

vous sera adressée avec la convocation à l’A.G., réponse au cours de l’assemblée Générale. 
A Bientôt !

L’équipe des accompagnateurs & quelques un des participants à la randonnée pédestre .

Au revoir Alain Chancel. C’est avec une grande tristesse que nous avons appris le décès de 

Alain Chancel qui nous a quitté prématurément en Novembre dernier emporté par la maladie. 

Beaucoup d'entre  nous,  l'ont  bien  connu et  apprécié  pendant  toutes  les  années  passées  chez 

Procida.
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Aussi c'est au nom de tous les adhérents de notre Association, que nous transmettons nos très 

sincères condoléances à Denise,  sa femme et Elsa,  sa fille,  ainsi  que l'assurance de toute notre 

sympathie. 

Le P.A.R.E.
 la  suite  de  nos  courriers,  une 
quarantaine  de  "Garanties  de 

Ressources"  ont  pris  contact  avec  les 
membres  de  la  Commission  G.R.  de 
l’APHRAP  pour  avoir  plus  de 
renseignements  sur  le  P.A.R.E..  Nous 
pensons que ce soutien a été utile pour leur 
prise de décision.

À

GR3 - GPR3 - NGPR3
En attente  de la  réunion annuelle  de fin 

d’année  de  la  commission  de  suivi 
(AVENTIS – AXA – AON -  représentants 
des syndicats – APHRAP), pour obtenir les 
documents  manquants  (Contrat,  échéancier, 
….)  et  des  informations  supplémentaires 
( impôts, retraite, mutuelle…..). En préalable, 

des échanges de courrier ont été effectués en 
(Octobre & Novembre 2001).

Important.
Lors  du  décés  d’un  bénéficiaire  de  la 

Garantie  de  Ressources,  les  droits  à  la 
complémentaire  santé  à  titre  gratuit  cessent 
pour les ayant droits. Ils ont la possibilité de 
continuer à bénéficier de la complémentaire 
santé à titre onéreux.

GPR3
Aucune  information  négative  sur  le 

contrat A ou sur les remboursements maladie 
ne nous est parvenue

NGPR3
A la suite de nombreuses demandes, une 

réunion d’information sera organisée courant 
Janvier 2002.

a fréquence des réunions de la commission est 
mensuelle.L

Lors de la réunion du 12 Octobre nous avons pris 
connaissance  des  informations  parues  dans  le 
presse  sur  l’acquisition  par  Bayer  d’Aventis 
CropScience. C’est à terme, une nouvelle direction 
et  une  renégociation  de  l’accord  concernant  la 
couverture   complémentaire  santé.  Nous  avons 
alors décidé :
-  De  nous  renseigner,  par  l’intermédiaire  de 
relations, sur le régime de prévoyance de Bayer ;
-  D’écrire  au Président  de la  Mutuelle  d’Aventis 
Cropscience pour “aller aux nouvelles” ;
- De réactualiser les études comparatives entre les 
organismes que nous avions contactés. Pour cela, 
nous  avons  formé  un  petit  sous-groupe  pour 
réexaminer ce travail. Celui-ci s’est réuni quelques 
jours après et à décidé d’interroger  les organismes 
sélectionnés à partir de propositions mieux ciblées 
et adaptées à nos besoins, en se basant , notamment 

sur  les  dépenses  moyennes  des  principales 
prestations.
-  D’examiner,  dans  les  accords  des  Garanties  de 
Ressources, la situation de la complémentaire santé 
au moment  du départ  à  la  retraite  .  Une réunion 
d’information pour les PRR adhérents APICIL sera 
organisée courant Janvier 2002.

Lors  de  la  réunion  du  16  Novembre nous 
avons  fait  le  point  des  démarches  décidées  à  la 
réunion précédente. 
-  Une  demande  d’adhérents  d’un  prélèvement 
mensuel de  cotisation  par  l’organisme 
gestionnaire.  Cela  est  possible.  Prendre 
directement contact avec APICIL, soit par courrier 
(38,rue François Peissel – 69300 Caluire et Cuire), 
soit en téléphonant au 0810 059 059.. 
-  De  donner  des  informations  sur  les  prises  en 
charge.
-  Actuellement,  la  carte  APICIL nous permet  de 
bénéficier  du   tiers  payant  Pharmacie,  du  tiers 
payant Biologie et du tiers payant Radiologie..
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- Pour bénéficier du tiers payant  hospitalier ,dans 
un  établissement  conventionné  avec  la  Sécurité 
Sociale (dépenses générées par un  séjour) , il faut 
demander à APICIL une prise en charge qui sera 
envoyée à l’établissement hospitalier (Tél : 04 72 
27  72  72).  Par  contre,  comme  pour  les 
consultations  de  généralistes  ou  spécialistes  en 

cabinet,  il  n’y a pas  de prise  en charge pour les 
consultations à l’hôpital.
-  Enfin,  pour  nous  aider  dans  les  domaines  : 
dentaire,  optique,  prothèses auditives et  chirurgie 
réfractive de l’œil, on peut appeler :

 APICIL     SANTE  CONSEIL   au  08:10: 
13:11:32.

: en Euro

HMR Fond A
Inter 

-Expansion

Fond B
Inter 

-Expansion

Fond C
Inter 

-Expansion

Fond D
Inter 

-Expansion

Valeur 
au 16/11/01

52,45 25,90 45,89 52,17

PROCIDA

CIPE

Fond A
02052

 diversifiées

Fond B
02054 

obligations

Fond C
02503
actions

AgrEvo Fond A
4783 

croissance

Fond B
4782 

protection

Valeur 
Au 8/06/01

27,462 18,00 32,029 Valeur 
Au 16/11/01

4,00 2,54

Situation économique Aventis Cropsciences
Suite à ses problèmes en pharma (produit  anti 

cholesterol) Bayer s’est écroulé en bourse, mais il 
semblerait  que  Bayer  "prenne "  tout  le  phyto  et 
garderait le site de Lyon. 
Lu dans le Monde du 4 Décembre.

"Le  Financial  Times"  indique  que  la 
commission Européenne va lancer une enquête sur 
l’achat  par  Bayer,  d’Aventis  CropScience,  pour 

savoir  si  Bayer  occupe  une  position  dominante 
dans le secteur Agrochimique.

uatre  vingt  huit  (88)  personnes  restent 
présentes  sur  le  site  de  St  Marcel,  qui  sera 

touché  par  le  classement  en  site  "SEVESO  2". 
Toutefois au cours d’une visite,  le Maire du 6eme 

secteur aurait déclaré que les conditions de sécurité 
actuelles étaient satisfaisantes.

Q

ssemblée Générale Ordinaire     : Elle est prévue pour le jeudi 21 Février 2002. Le 

lieu, date et heure vous serons précisés sur la convocation ainsi que l’ordre du 

jour. Le conseil d’administration sera renouvelé pour moitié à cette occasion. Les personnes 

qui désirent faire acte de candidature devront se manifester auprès de l’association avant le 

21 Janvier 2002.

A

Traditions de   Noël   en Provence  
e soir de Noël le plus ancien et le plus jeune de la famille prennent un morceau d'arbre 
fruitier coupé spécialement pour cette occasion. ils le prennent chacun à une extrémité puis 

ils font 3 fois le tour de la table en disant:
L
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"Alegre,Diou nous alegre/ Cachefuè ven,tout ven ben/ Diou nous faguè la graci de 
veire l'an que ven/ Si sian pas mai que siguen pas men"  puis ils arrosent le morceau 
d'arbre avec le vin cuit et le mettent dans la cheminée.

 
Aujourd'hui on dit seulement : "A l'an que ven, si sian pas mai que siguen pas men"qui 

se traduit par " A l'année prochaine, et si nous ne sommes pas plus que nous ne soyons pas 
moins"
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